

Los oficiales de seguridad tendrá un plan de seguridad interno

## GRUPO EULEN VELARÁ POR LA SEGURIDAD DE LOS ASISTENTES AL CONCIERTO DE JAY WHEELER

- La Seguridad estará a cargo de hacer el patrullaje, control de aforo y accionar el plan de seguridad integral del evento.

República Dominicana, 12 de mayo de 2023.

Con el objeto de garantizar la seguridad de los 3.000 asistentes al concierto del cantante puertorriqueño, Jay Wheeler, el Grupo EULEN República Dominicana se encargará del control de acceso y vigilancia general del evento, el cual se desarrollará este fin de semana en el Pabellón de Voleibol del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte.

Estos efectivos de seguridad serán adicionales a la seguridad pública y estarán a lo interno de las instalaciones, pero trabajarán de forma conjunta.

Los auxiliares de Seguridad se ocuparán de hacer un patrullaje constante durante todo el evento, llevarán un control exhaustivo del aforo, realizarán cacheos a todos los asistentes con detectores de metales para identificar objetos peligrosos y pondrán en práctica el plan de seguridad del evento.

“Generalmente, los lugares como los estadios o salas de conciertos tienen un plan de seguridad propio que adaptan a cada tipo de evento. Lo que se busca es evitar las aglomeraciones peligrosas, las llamadas estampidas de personas y cualquier otro riesgo. Todo evento multitudinario debe contar con vigilancia profesional y con un adicional de auxiliares de Seguridad”, explica Juan Tomás Herrera, gerente de Seguridad de Grupo EULEN República Dominicana y que estará reforzando la seguridad del evento.

El experto agrega que un plan de seguridad efectivo no debe enfocarse únicamente en la seguridad física y control de masas, sino, en un buen plan de contingencias y gestión de prevención para mitigar cualquier riesgo que se presente antes, durante y después de la realización del evento. “Parte de los principales aspectos que deben tomarse en cuenta para la realización de estos eventos y de la importancia que tienen con relación a la prevención de riesgos e incidentes de cualquier tipo, donde a priori se analizan factores como la ubicación, las instalaciones e incluso las condiciones climáticas”, puntualizó.

---

El Grupo EULEN es líder en el diseño de servicios a empresas, con el objetivo de ofrecer a la sociedad servicios innovadores que aportan soluciones útiles, de calidad y más eficientes. Está especializado en las actividades de limpieza, seguridad, servicios auxiliares (de logística, generales y de telemarketing), FSM (Facility Services & Management), servicios sociosanitarios, mantenimiento integral, soluciones globales de recursos humanos y empleo y medio ambiente. Fundada en 1962 en Bilbao, la compañía está presente en 12 países y el volumen de ventas consolidadas supera los 1.600 millones de euros, con una plantilla global de más de 75 000 personas.

El Grupo EULEN está adherido al Pacto Mundial y firmemente comprometido con la sociedad a través del desarrollo de políticas socialmente responsables: integración laboral de colectivos desfavorecidos, conciliación de la vida familiar y profesional para su personal de estructura, con la obtención del certificado efr, patrocinio y mecenazgo de la cultura y el arte, protección del medio ambiente, etc.

---

Para más información:

Elena Crespo

[elena.crespol@upgradecomunicacion.com](mailto:elena.crespol@upgradecomunicacion.com)

<http://www.upgradecomunicacion.com>

Tfn. 809 988 47 89

Upgrade Comunicación

